
 

 

○今回は、昨日（5/17水）の生徒総会での話を載せます 
 

  
今日は、今年度の西中学校の生徒会活動のスローガンや活動方針、活動計画について、決める 

大事な生徒総会です。その始まりに当たって、私が大事だと思うことを２つ話します。 
 

1つめは、生徒会・生徒会活動は何のためにあるか、ということです。 

一言で言うと、「生徒会は、自分たちの手で、住み心地や居心地の良い学校をつく 
ていくためにある」と考えています。 
ですから、今日の生徒総会で提案される事柄については、「この活動をすることで、今まで

以上に、西中が住み心地や居心地の良い学校になりそうか」ということを頭の隅に置いて、考
えると良いと思います。 
 

２つめは、「決める・決定する」とはどういうことか、ということです。 
今日は西中の1年間の生徒会活動について、生徒全員が一堂に集まって決める会です。こう

いう大事なことを決める時の合い言葉としてお覚えておいてほしい言葉があります。 

それは、「みんなで決めてみんなで実行」、「できないことは決めない、決めたこと
は実行する」です。 
今日、決める事柄は、ここにいる皆さん全員が､何らかの形で関わる活動ばかりです。この生

徒総会の場で「これでいいです。賛成です。」と言うということは、「自分もしっかり取り組
む」ということの意思表示です。 
だからこそ、「「みんなで決めてみんなで実行」「できないことは決めない。決めたことは

実行する」が大切なのです。 
  
 
最後になります。 
今日の生徒総会の議案書に目を通させてもらいました。 
生徒会本部役員の生徒たちの意気込みや苦労を感じ取りましたし、何よりも 

 わくわくするような活動や西中がより「誇れる西中」になりそうな活動がたくさんあると感
じました。 
 
でも、決めるのも、決めたことを実行するのも、私ではなく皆さん一人一人です。 

「生徒会活動は、自分たちの手で､住み心地の良い学校をつくっていくためにある」こと 
「話し合いで大事なのは『みんなで決めてみんなで実行』である」こと・・・ 
この２つをよく頭に入れて、今日の生徒総会に臨んでください。 
 
そして、今日の総会やこれまでの生徒総会に向けた各

学級での 話し合いが本当の意味で、実りある、よい
話し合いであったかは、今日、皆さんがここで決め
た事柄が、全員の手によって、今後、実行に移され
るかであると私は思っています。 
期待していますし、皆さんならできると私は思ってい

ます。 
 

校長室から全校生徒の皆さんへ     

青雲の鐘 なるところ                                      
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